

Portada del folleto:

Segunda edición



Capítulo 2:

La comprensión de la Biblia en una página.

realprayer.org/pr-es.pdf

Capítulo 1: Ante Dios



Oración Verdadera

¿Cuántos de nosotros dudamos en preparar nuestro futuro con Dios porque no estamos seguros de lo que Él quiere o de cómo llegar hasta allí? O, tal vez, ciertos hábitos o heridas pueden interponerse en el camino. Cambiar esas tinieblas no tiene por qué ser abrumador.

¡Dejemos que Dios haga el Trabajo!

Pensamos a *corto plazo* incapaces de entender cómo ir más allá de las cosas que impiden nuestro crecimiento espiritual. Dios piensa a *largo plazo* durante nuestra vida y nuestra *salvación* es Su meta.

Nuestra elección:

¿Vamos a ser el obstáculo al *ofrecimiento* de Dios de vivir en su presencia por la eternidad? ¡Dejemos nuestro orgullo a un lado y brinden la disposición de pedirle que **nos enseñe cómo recibir este regalo!**

Dios quiere que cada uno de nosotros le dé a nuestro Señor el consentimiento para cambiar nuestro corazón para que Él se convierta en nuestra motivación en la vida y el pecado se vuelva de *poco valor*.

Cómo crecer en la luz de Jesucristo:

Primero, acéptate como pecador. Es probable que volvamos a pecar en el futuro. En lugar de amar el pecado o envolver nuestra identidad en torno a él, considerémoslo como una discapacidad o una debilidad poco atractiva. En lugar de justificarlo con justicia propia, acércate a él con humildad, que es el primer paso para arrepentirte y alejarte de él. ---- ¿Es realmente necesario? ---- A medida que la salud se deteriora en el proceso de envejecimiento o muerte; la codicia, el control, la lujuria u otra forma de pecado; ya no serán valorados por nosotros cuando nuestra alma se presente ante Dios. El pecado es perdonable. Sin embargo, el conflicto surge en la oración del Señor: **La voluntad de Dios se cumple en el cielo.** Si pasamos toda nuestra vida con nuestras prioridades puestas en el egocentrismo o en las cosas terrenales, ¿tendremos la capacidad o incluso el interés de seguir de repente la voluntad de Dios? **¿Quién será nuestro amo:** nosotros mismos o Dios Mateo 6: 19-24. (.pdf edición enlaces a las escrituras) El arrepentimiento es un primer paso necesario para *cambiar nuestra propia voluntad* por *la voluntad de Dios*.

Capítulo 2: La Biblia y el plan de Dios

- † **La Biblia** habla del comienzo de la humanidad. Adán y Eva experimentaron la presencia de Dios mientras estaban en el Jardín del Edén. Cuando ambos antepusieron sus propios deseos a los de Dios, adquirieron el conocimiento del "libre albedrío". Llegaron a conocer la bondad **y** la oportunidad de *hacer cualquier cosa* para satisfacer el egoísmo. En respuesta, el Dios de Santidad tuvo una opción; Vivir entre el pecado del hombre o separarse de la humanidad. Génesis 3
- † **El Antiguo Testamento** de la Biblia implicaba castigo y recompensa. La meta era restaurar al hombre al nivel de rectitud que es aceptable ante la presencia de Dios el Padre. La mayoría trataba estas enseñanzas como una lista de reglas y les faltaba el deseo de que las cosas se hicieran "a la manera de Dios".
- † **El Nuevo Testamento** es la nueva promesa de Dios que se hace posible a través del sacrificio de su hijo, Jesucristo. Para aquellos de nosotros con la voluntad de aprender, Dios extiende su amor, paciencia e innumerables oportunidades para que lleguemos a conocer este proceso de reunificación. La Santísima Trinidad (Padre, Hijo y Espíritu Santo) ahora nos promueve a aprender la justicia a través del amor.
- † **La biblia concluye** con aquellos de la humanidad que se someten a este proceso de aprendizaje, para tener nuevamente el privilegio de estar en la presencia de nuestro Padre Celestial.

El termino "Gracia" puede llevarnos de nuestro estado actual al de llegar a conocer la justicia del Cielo donde se hace la voluntad de Dios. La aceptación de este regalo requiere una buena voluntad de aprender estas cosas de Dios que se hace a través de la palabra, Jesucristo. Juan 1:14 y Juan 14:6

Capítulo 3: ¿Qué es la oración?

Para que nuestras vidas se completen implicando nuestro papel en el plan de Dios (capítulo anterior); El uso más importante de la oración es pedirle a Dios que nos enseñe Su gracia a través de Jesucristo.

Antes de nacer en la tierra, Jesucristo era conocido como "La Palabra". Juan 1:14 Además de su sacrificio, Jesús vino físicamente a la tierra para enseñarnos la palabra de Dios.

Nuestro cerebro puede absorber físicamente La Palabra al escucharla o leerla. Sin embargo, ¿cómo podemos recibir la gracia si nuestro corazón está ciego y carece de la motivación para que La Palabra se convierta en el fundamento de nuestra vida?

La oración es un privilegio y tiene una función primordial. Cuando pedimos a través de la oración, el Padre puede transformar el mensaje de Cristo de nuestras mentes a nuestros corazones. A través del Espíritu Santo, la oración puede impulsarnos hacia adelante en las avenidas de la vida que seguimos. Al ser guiados por la oración a "Hacer las cosas a la manera de Dios" nos convertimos en parte de su plan *y permanecemos en Jesucristo*, Juan 15:5.



Capítulo 4: Cómo recibir la gracia

Una de las más profundas declaraciones en la Biblia está contenido en la oración de Dios, "Su querer está hecho en el mundo como en el cielo." (Mateo 6:9-13). Tenemos que preguntar que la voluntad de Dios esté hecho en el mundo y está claro que la voluntad de Dios está hecho en el cielo.

Si el mundo es una cancha de entrenamiento para que Dios puede enseñarnos su voluntad, hay dos grupos de nosotros, ellos queriendo aprender y ellos que no quieren escuchar, insistiendo que las cosas se hacen como ellos quieren.

¿Si alguien fue forzado aguantar la voluntad de Dios, no se llenaría uno con animosidad? Si animosidad no está permitido en el cielo, entonces ellos en asistencia probablemente desearían la voluntad de Dios.

Algunos creen que en la «pequeña posibilidad» de que sí exista Dios; entonces la salvación se puede obtener «siendo bueno». «La bondad terrenal» y la "rectitud celestial" son caminos diferentes en la vida. La bondad se convierte en una racionalización terrenal autoimpuesta: «Soy bueno porque...». **La rectitud es un proceso de aprendizaje que dura toda la vida; se deriva de la oración que moldea nuestro corazón y nos la enseña un Dios vivo.** ¡Inclinad la cabeza en oración y **pedid** a Dios que nuestro corazón adquiera este conocimiento!

Una relación con Dios es un regalo. Dios nos ha dado la libertad de escogimiento. El regalo no está forzado sobre nosotros. Uno lo tiene que pedir. (Efesios 2:7-9) El regalo on está dado ligeramente porque fue pagado por el hijo de Dios, Jesús Cristo, quien fue a la cruz. Para ellos que han aceptado estos regalos, Él ofreció momentos dentro de la presencia del

Espíritu Sagrado. (Juan 14: 15 – 21) y estar en la presencia eventual de Dios por eternidad.

La experiencia de Dios requiere un paso hacia lo desconocido más allá de la simple petición de perdón. Requiere el arrepentimiento, que incluye el deseo de apartarse del pecado.

Si tu corazón aún no conoce a Jesús, **este puede ser tu momento**. Está esperando **tu consentimiento** para entrar en tu vida. Inclina la cabeza y cruza las manos en señal de humildad. Rezar la siguiente oración es someter tu corazón ante un Dios que te ama.

Querido Padre Celestial,
te pido perdón a través de Jesús para ser perdonado por mis pecados en los que puse mi egocentrismo por delante de tu voluntad. Te doy **toda** mi existencia, mis esperanzas, mis sueños y mis ambiciones. Por favor, sé mi "Señor" para que pueda someterme a tus deseos antes que a los míos. Permite que "tu voluntad" se convierta en mi motivación para el resto de mi vida. Amén

Cada día ya no se trata de ti. Esta oración es el primer paso para abrirse a un nuevo mundo de aprendizaje. Dios tiene la paciencia para reconstruir tu vida, sin embargo, es necesario que primero **lo dejes entrar**. No obliga, la elección es tuya.

Algunos, habían sido "nacidos de nuevo" (Juan 3:3-21) a una edad joven han expresado ningún recuerdo del momento siendo profundo, que ellos siempre han conocido a Dios.

Para algunos durante el momento de esta sumisión ante Dios; la sensación física asociada con la presencia del Espíritu Santo puede ser experimentada por primera vez. Hechos 8:14-

17 Los pensamientos sobre Dios pueden pasar de ser sólo una teoría a saber que Dios existe.

Para otros, este renacimiento puede ser un proceso más gradual.

(Efesios 2:8-9) explica : “Es por la gracia que Ud. Ha estado salvado por la fe y que no fue por si mismo, es un regalo de Dios – no por obras, de esta manera nadie puede presumir.”

Capítulo 5: Perdonar a los demás

Un buen respetado anciano caballero quien estaba acercándose a la muerte confió en un amigo que él no pudo comprender **como Dios pudo perdonar a él** por todas las cosas que él hizo como un piloto bombardero durante WW2. Cuando uno refleja en la historia de esa guerra, este hombre podría haber tomado un papel en matando miles de civiles. Las vidas de estos ancianos, mujeres y niños terminaron con sus esperanzas, sueños, ambiciones y el potencial para continuar el lineage de su familia.

En la más allá, una reacción natural sería que *la voluntad de miles* de víctimas perseguía a ese piloto y le daría una eterna paliza. ¿Dentro de tal más allá, sería *la voluntad de los muchos* aparece de ser un lugar similar al *cielo* o al *infierno*?

En contraste a venganza, (Mateo 18:21-35) dice:

²¹ Entonces se le acercó Pedro y le dijo: Señor, ¿cuántas veces perdonaré a mi hermano que peque contra mí? ¿Hasta siete?

Jesús respondió con una parábola de un amo que perdonaba la deuda de un siervo cuando éste se lo pedía. Sin embargo, el siervo no perdonó la deuda de otro siervo. Cuando el amo se enteró de esto, retiró su perdón, y el

siervo original fue entregado al carcelero para ser torturado.

Jesús contesto, ³⁵ Así también mi Padre celestial hará con vosotros si no perdonáis de todo corazón cada uno a su hermano sus ofensas.

¿**Qué pasa** si alguien no puede perdonar? Un ejemplo puede ser, la almacenamiento de frustración después de que un miembro de la familia no devuelve ni el amor ni la aceptación. ¿Qué hay de la falta de aceptación o respeto de un jefe, director, oficial del gobierno, padre, o cualquier figura de autoridad? Puede ser que estos individuales tienen sus propios limitaciones y tales expectativas están *más allá de la capacidad* de esos individuales.

Concidere:

- Ya no proyectando esos expectativas de apoyo personal de tales individuales.
- *Buscando aprobación de Dios* como la figura de autoridad personal en llenar estas necesidades emocionales de amor y aceptación.
- Al remover esta expectativa de otros, involucrando el cumplimiento de *nuestras* necesidades podemos obtener una mayor autosuficiencia emocional.

Luchando con un dolor de corazón como la infidelidad de su esposo o esposa, el homicidio de un miembro de su familia, un violador cuando Ud. Era niño o niña, o estabas enojado con Dios. *Concidere Ud. era una rama*, Cristo es la planta rastrera y Dios desea que la vida produce mucha fruta (Juan 15:1-2). ¿Realizando esta misión en la vida requiera perdón para enfocar en lo que Dios desea?

Considere trayendo la lucha para perdonar a Dios en rezar y pedir la voluntad de Dios. Pida que su corazón abra a reconociendo y aceptando ayuda cuando una oportunidad llega.

Este capítulo empezó con el retrato del piloto bombardero de WW2 quien fue recibido con animosidad, como *la voluntad de muchos*, como algo de venganza en las calles del infierno. Considere que puede ocurrir en las calles del cielo donde *la voluntad del Uno* prevalece ([Mateo 6:10](#)). Imagina miles de víctimas parados en una línea mientras el piloto bombardero saluda cada individuo, uno a la vez. Cuando sus ojos se encuentran, el piloto ofrece una apología sincera con cada víctima extendiendo perdón.

Debido al mandato de Dios de perdonar; en el cielo, podemos encontrar muy humilde cuando este grado infravalorado de amor se extiende a nosotros.

En la oración de Dios, estamos enseñados a rezar, *"su voluntad esté hecho en el mundo como está hecho en el cielo"* ([Mateo 6: 9-13](#)). En el mundo, estamos instruidos a rezar que la voluntad de Dios puede tentar a otros. La próxima vez que veamos a una persona con un corazón agitado caminando por la estacionamiento de la tienda de comestibles, reze que *"la voluntad de Dios esté hecho"*. Aquí estamos ofrecidos una opción para buscar Su voluntad. Sin embargo, después de momentos especiales para ablandar nuestros corazones dejando nosotros la oportunidad de aceptar Su gracia. Nuestra sociedad necesita estas oraciones.

Capítulo 6: De cara a uno mismo

Tres formas comunes de lidiar con la culpa incluyen:

- **Vivir en** la autosuficiencia o la autojustificación, *negando que se haya cometido ningún error moral.*
- **Permitir que la culpa** se vuelva abrumadora y nos lleve a la autodestrucción. *(Cuando entregamos nuestros corazones a Jesús, donde en el contrato dice que podemos **cambiar nuestro enfoque lejos de Dios por la autocompasión y la justicia propia**)*
- **Buscar el perdón** mediante el arrepentimiento ante Dios.

¿Cuál podría ser el *aspecto más desagradable* del pecado? Dios quiere que nos centremos en el aprendizaje de nacer del espíritu; el de su gracia, el de las cosas necesarias en el cielo.

Las tentaciones son barreras que consumen nuestra energía cada vez que andamos cerca de ellas. Retrasan o bloquean nuestro enfoque en su plan de lección al enseñarnos. Si no se controla, el pecado competirá con quien es nuestro maestro. De ahí el propósito del arrepentimiento. Dios perdona completamente porque quiere que el pecado quede atrás para que podamos centrarnos de nuevo en Su camino.

Cuando aparezca la culpa del pasado, en lugar de revivir ese ciclo, *¿qué tal "dar gracias a Dios por su perdón"*? Si la culpa no puede ser superada a través de la oración, considera consultar a un mentor de confianza, o a un consejero profesional que también sea cristiano.

En una investigación de múltiples víctimas, un oficial de policía entrevistó a una joven víctima de abuso sexual por tercera vez después de que ella afirmara que no había pasado nada. Esta vez, el agente hizo hincapié en que, antes del abuso, la víctima había *pedido a un amigo que la llevara a casa*, pero fue rechazada. La víctima se dio cuenta de su intento de evitar la situación, desapareció la autoculpabilidad y proporcionó detalles del abuso sexual.

Un buen consejero puede ayudar no sólo con las habilidades de afrontamiento, sino también compartir percepciones mientras pone las cosas en perspectiva.

¿Te sientes abrumado, pero no estás preparado para un asesoramiento personal? Piensa que este día no se trata de ti, sino de Él. Lee el Nuevo Testamento y reza. Busca el apoyo de otros cristianos que hayan superado una lucha similar y de organizaciones que hagan lo mismo. Una búsqueda prudente en Internet puede ser "faith based _____ recovery". Se han escrito volúmenes sobre diversas luchas.

¿Por qué tenemos que afrontar la tentación y la culpa? La respuesta es sencilla: Dios nos creó así.

¿Alguna vez te has sentido frustrado por el deseo de cambiar, pero los defectos se interponían en tu camino? Entonces lee el Nuevo Testamento y concéntrate en cuántas veces los discípulos, a quienes Jesús seleccionó, cometieron errores. El discípulo Pedro fue un buen ejemplo.

¿No es bastante egoísta esperar que las capacidades de uno sean mayores que las de los discípulos? La próxima vez que surja esa

frustración, muestra un poco de compasión hacia ti mismo. Dios nos creó así para motivarnos a acudir a Él en oración con humildad y el deseo de volvemos hacia Su luz. Somos una obra en proceso.

Jesús enseña que el pecado puede comenzar dentro de los pensamientos de uno antes de actuar físicamente en el pecado. Jesús enseñó: Oísteis que fue dicho: No cometerás adulterio. Pero yo os digo que cualquiera que mira a una mujer para codiciarla, ya adulteró con ella en su corazón. Mateo 5: 27-28

El pecado y la culpa a veces pueden evitarse. Antes de considerar cometer un pecado, Cree el hábito de saltar a la oración cuando tal pensamiento surja por primera vez. Tal oración puede comenzar con: "*Querido Padre Celestial, permite que mis ojos se enfoquen en ti*". A continuación, entrégale lo que hay en tu corazón. Concentre-se na fonte que motiva a tentação, como a falta de humildade ou egocentrismo, em vez de no sintoma que motiva o incidente.

Capítulo 7: Oración eficaz

Si oramos a Dios sobre cómo queremos que sean las cosas, puede resultar en preguntarnos si Dios nos escucha. Esto se puede comparar con un cachorro que le dice a su amo que hacer a pesar de la falta de experiencia y sabiduría del cachorro.

Una de las mayores preocupaciones entre los pastores de hoy son los cristianos modestamente maduros cuyos corazones están cerrados a seguir aprendiendo sobre la Gracia. Algunos feligreses se comparan con los estándares terrenales en lugar de darse cuenta de que esta no es la línea de meta.

Cuando entregamos nuestros corazones a Jesús y nacimos de nuevo, este "nacimiento" nos colocó en un mundo donde tenemos una perspectiva de aprendizaje similar a la de un infante. [Juan 3:3-22](#), Un segundo versículo sobre este concepto es [Mateo 18:3-4](#). La oración es esencial para que podamos cumplir con nuestro papel de estudiante y la Santísima Trinidad como nuestro maestro proporcionando el plan de la lección.

Considere como Jesús rezó en [Luke 22: 42](#) en el Monte de Olivas, " Padre, si Ud. desea, tome esta copa de mí," aún no sea mi voluntad, pero lo de Ud. sea hecho."

La oración de Jesús incluyó:

- Espresando una preocupación a Dios.
- Poniéndolo *completamente* en manos de Dios sin expectativa.
- Pidiendo que se haga la voluntad de Dios.

El corazón de Dios debe haber sentido pena por las suplicaciones de su querido Hijo antes de la crucifixión por el a Cristo. Todavía, [si Dios había cedido el regalo de salvación ,que Dios nos ofrece, no habría ocurrido.](#)

El regalo requirió que Cristo dares a si mismo por los pecados del hombre.([1Timoteo 2: 5-6](#))

Había una vez un joven nacido otra vez Cristiano. Él priorizó su vida para hacer las cosas que el pensó que Dios quería y preguntó a Dios por direcciones.

Un cuarto de siglo pasó mientras él escuchó a cientos de sermons sobre *la volutad de Dios* y

rezó la "Oración de Dios" mil veces. El hombre estaba bien con el concepto de *la voluntad de Dios* prevaleciendo sobre su vida, sin embargo, había un poco de renuncia.

Un día el hombre compartió una conversación con una directora de la iglesia para jovenes quien había tomado un acceso directo en su vida involviendo un embarazo y una vez luchó con adicción de drogas. [Su acercamiento a rezar fue una sumisión complete delante de Dios. Ella poseió un humilde desinterado en desear que la voluntad de Dios se hace cuando ella expresó su preocupaci3n.](#)

El concepto de si misma no exsitía cuando presentó su corazón delante de Dios. El hombre finalmente reconoció su propio poco entusiastca vacilaci3n a Dios cuando él comparó al deseo flujo y libre de la directora de jovenes para hacer las cosas en la manera que Dios quiere.

Ahora este hombre reza:



Enséñame a escuchar y a poseer un corazón que esté dispuesto a responder.

Estas catorce palabras tienen poco significado, a menos que se recen de forma rutinaria. Al cabo de un tiempo, cuando reflexionamos, podemos asombrarnos de cómo ha cambiado nuestra vida.

Contraportada del folleto



Reflexiona: "¿Cómo oye Dios nuestras oraciones?" ¿Por ondas sonoras? ¿O por el pensamiento? Dios conoce los pensamientos de los que no estamos orgullosos.

La historia de la Biblia es la de un Dios que desea la comunión eterna con quienes están dispuestos a honrar su santidad.

La "gracia" es el camino que Dios nos ofrece para llegar allí.

Este destino de justicia es el regalo que fue hecho posible a través de Su hijo, Jesucristo.

La diferencia entre saberlo y vivirlo se deriva de la oración.

El texto Bíblico ha sido tomado de la versión Reina-Valera © 1960 Sociedades Bíblicas en América Latina © renovado 1988 Sociedades Bíblicas Unidas. Utilizado con permiso.

Una vida con Cristo no tiene que ver con el pecado. Se trata de la sumisión. Pedir a Dios que se convierta en la primera prioridad en nuestra vida.

Tenemos un mínimo autocontrol sobre los hábitos de tentación. Sin embargo, podemos proporcionar la apertura para que nuestro amor crezca en Dios a través de la palabra del Hijo.

Nuestra primera prioridad puede ser entonces que Dios nos cambie a "su voluntad" según su calendario. En ese momento estamos frente a Dios en lugar de darle la espalda.

Su respuesta se llama "gracia".

Traemos la voluntad de aprender, nos situamos en un entorno de aprendizaje y rezamos a un Dios que nos enseña a amar, amándonos primero. 1 (Juan 4:19) 1 Juan 4:7-30

¿**Por qué** asiste la gente al culto? Una visita puede situarnos entre quienes buscan crecer en Su justicia. Algunos sitios web de iglesias ofrecen vídeos de su culto semanal. Este recurso puede ayudar a seleccionar cuáles visitar.

Dios es digno de nuestro crecimiento y alabanza. - Considere ir a una iglesia local basada en la fe.

Publicado por Real Prayer Inc -

oración avanzada: realprayer.org/esp/grace